

## 平成21年度岡山県高体連バレーボール部審判委員会（報告）

### 1. 審判派遣

- (1) 平成21年度全国高等学校総合体育大会 男子  
平成21年7月27日～8月1日 於：奈良県  
木地広樹（岡山龍谷）
- (2) 第61回中国高等学校バレーボール選手権大会  
平成21年5月8～10日 於：出雲市  
織本昌朗（玉野光南） 室貴由輝（矢掛）  
入江 誠（玉島商業）
- (3) 第64回国民体育大会 中国ブロック大会  
平成21年8月22～23日 於：安来市  
山本浩之（岡山後楽館） 木地広樹（岡山龍谷）  
寺岡謙治（岡山御津）
- (4) 平成21年度中国高等学校新人バレーボール大会  
平成21年12月24～26日 於：広島市  
山本浩之（岡山後楽館） 北島一道（倉敷市工）  
渡邊英俊（岡山南）
- (5) 平成22年度全国6人制審判講習会 於：東京都  
平成22年3月28日  
織本昌朗（玉野光南）

### 2. 審判講習会・研修会

- (1) 審判講習会、ルール伝達講習会  
平成21年4月4日 於：桃太郎アリーナサブコート
- (2) 日本バレーボール協会公認B・C級資格取得講習会  
平成21年7月21日 於：環太平洋大学  
【B級取得者】  
歳森郁夫（倉敷天城高校）  
王野饗一（岡山共生高校）  
【C級取得者】  
橋本英俊（蒜山高校）  
安達一郎（矢掛高校）  
稲本陽平（岡山工業高校）  
石井幸太（倉敷南高校）  
(敬称略)

### 3. 反省

- (1) 新ルールは大きなトラブル無く導入できた。しかしながらそのルールの適用が難しく、特にネットタッチの見逃しが増えた。
- (2) オーバーネットの反則の見逃しが多く見られた。
- (3) 新人戦の順位決定リーグでの審判員確保が難しくなっている。チームの協力がさらに必要ではないかと考える。また、役員を委嘱している先生方に大会期間を通しての協力をお願いしたい。
- (4) 審判をする際、特に主審は審判服を着るようお願いしたい。

## 平成22年度岡山県高体連バレーボール部審判委員会（事業計画）

### 1. 審判派遣

- (1) 平成22年度全国高等学校総合体育大会 女子  
平成22年8月5日～9日 於：那覇市  
織本 昌朗（玉野光南）
- (2) 第62回中国高等学校バレーボール選手権大会  
平成22年5月7日～9日 於：山口市  
3名派遣予定
- (3) 第65回国民体育大会中国ブロック予選  
平成22年8月21日～22日 於：鳥取県  
数名の派遣予定
- (4) 中国高等学校新人バレーボール大会  
平成23年2月18日～20日 於：広島市  
3名派遣予定
- (5) 平成23年度全国6人制審判講習会  
平成23年3月 於：東京都  
1名派遣予定

### 2. 審判講習会・研修会

- (1) 審判伝達講習会  
平成22年4月3日（土） 於：桃太郎アリーナサブコート
- (2) B C級認定講習会  
7月に実施予定 詳細は未定

### 3. その他

- (1) ルールの修正点・改正点について  
「競技者交代の要求とは、正規の競技中断中に、交代競技者がコートに入る準備をして競技者交代ゾーンに入ることをいう」  
(第15条第10項3)  
インターハイではクイック・サブスティチューションが導入されますが、県内大会では従来のメンバーチェンジの手続きで行います。
- (2) 本年度は国際大会、全国中学校大会が実施されます。ご協力をお願いします。